

Toulouse, le 13 mai 2019

Action à L'Isle en Dodon : comme un symbole de la fermeture des trésoreries, nous avons « rouvert » la trésorerie supprimée en 2017

Mardi dernier 7 mai des camarades de Saint-Gaudens appuyés par des militants des sections départementales en tournée de HMI se sont rendus à L'Isle en Dodon pour une opération symbolique : rouvrir, fictivement malheureusement, la trésorerie supprimée en 2017. L'occasion de dénoncer les plans de suppression du service public en milieu rural et particulièrement dans le Comminges. Plusieurs élu-es ont rejoint le rendez-vous qui a permis des échanges avec la population et aussi des journalistes dont vous trouverez un extrait des articles ci-dessous.

Grève des fonctionnaires : L'Isle-en-Dodon, 1700 habitants, a perdu sa Trésorerie



Jeudi 9 mai 2019 à 12:54 -

C'est la grève générale ce jeudi des fonctionnaires qui s'inquiètent de la réforme de la fonction publique, et malgré les promesses d'Emmanuel Macron de la disparition des services publics, comme à l'Isle-en-Dodon dans le Comminges, où la Trésorerie a fermé ses portes...



La Trésorerie a fermé, bientôt la Poste

Parmi les services publics les plus touchés ces dernières années par les réductions d'effectifs, les finances publiques. Plusieurs trésoreries ont fermé comme celle de L'Isle-en-Dodon une commune de 1700 habitants située dans le Comminges, au sud de la Haute-Garonne. C'était le 31 décembre 2017, et depuis, les services ne font qu'aller en diminuant pour les habitants du secteur...



La réouverture symbolique de la Trésorerie

Mardi, des élus locaux étaient aux côtés des agents des finances publiques pour demander le maintien des services de proximité

Mardi, dans le cadre de la lutte pour la défense des services publics, les agents des finances du Comminges ont procédé à la réouverture symbolique de la trésorerie de L'Isle-en-Dodon, fermée en 2017. Leur objectif : alerter la population et les élus sur la disparition des services publics de proximité.

Dès le 9 mars, les agents avaient alerté les maires du territoire sur le projet de réorganisation des trésoreries et des services fiscaux et cadastraux. Les maires, inquiets (une quarantaine à ce jour), ont adressé un courrier au directeur régional des finances publiques d'Occitanie, afin de connaître rapidement cette nouvelle cartographie des services dans le territoire...

